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今回で4回目の枝豆収穫祭！ 

いつものメンバーで分担を決め、手際良く作業！ 

今回もたくさん採れました(^^) 

その後柿狩りも楽しみました。 

豆をよくすり潰してずんだ餅に♡



なかなか咲かなかったひまわり。 

大分寒くなってきて、心配でしたが、背が高く、綺麗に咲く
ことが出来ました。 

是非、観に来てください。 

ガーベラ、ダリアもそろそろ咲きそうです。

さつまいも掘りも行いました(^^)  

ちびっ子と一緒にみんなで仲良く楽しみまし

た。ひと仕事した後は焼き芋とホットサンド😋


